

# Beim Rocky-Mountain-Lauf purzeln die Rekorde

**ROCKENHAUSEN:** Sensationelle Beteiligung beim dritten Laufereignis



Auf die Plätze: Bürgermeister Karl-Heinz Seebald gab das Zeichen zum Start für den Rocky-Mountain-Lauf am Samstag.

FOTOS (2): ET

**Gleich drei Rekorde konnte die Stadt Rockenhausen als Veranstalterin des diesjährigen Rockie-Mountain-Laufes verbuchen: Der Lauf verzeichnete so viele Teilnehmer wie nie zuvor, die gleich zwei neue Streckenrekorde aufstellten.**

Als Bürgermeister Karl-Heinz Seebald durch die Startfreigabe die Läufer vom Marktplatz auf den beschwerlichen Weg hinauf auf den Gipfel des Donnersberges schickte, stand bereits ein neuer Teilnehmerrekord fest. 308 Athletinnen und Athleten stellten sich der 13 Kilometer langen Herausforderung des Berglaufes, so viel wie noch nie zuvor. Freuen konnte sich darüber auch die Mitarbeiter der Westpfalz-Klinikum-GmbH, die als Ausrichter des Laufereignisses für die Organisation vor Ort verantwortlich sind. Eine Steigerung der Teilnehmerzahl um rund ein Drittel im Vergleich zum Vorjahr ist ein eindeutiges Zeichen der Anerkennung der bislang geleisteten Arbeit.

Bei optimalen äußeren Laufbedingungen zollte Bürgermeister Seebald bei der Begrüßung der Läuferinnen und Läufer allen Teilnehmern Respekt für Ihre Leistung und gab pünktlich um 14 Uhr das Startkommando. Bereits nach einem Kilometer hatten sich die beiden Favoriten des Rennens abgesetzt. Die beiden

amtierenden Deutschen Meister im Berglauf Jonas Lehmann (Junioren) und Dr.

Stefan Hinze (Senioren), der gleichzeitig auch Cheforganisator des Laufes ist. Es kam zu einem packenden Zweikampf, den schließlich der jüngere Lehmann vom Tus Heltersberg für sich entscheiden konnte und damit auch die Führung in der Wertung um den Pfälzer Berglauf-Pokal übernahm. Erstmals gehört der Rockie-Mountain-Lauf in diesem Jahr der attraktiven Berglaufserie an. Bei den Frauen kam es zum erwarteten Sieg der Überfliegerin der Saison.

Melanie Weiß vom TSV Annweiler siegte wie zwei Mal zuvor auch beim dritten Wertungslauf vor der jungen Tanja Griesbaum und der Vorjahressiegerin Josefa Matheis aus Eisenberg. Die Siegerzeiten von Lehmann (50:18 min) und Weiß (57:49 min) bedeuteten gleichzeitig auch zwei neue Streckenrekorde.

Die Siegerehrung fand in diesem Jahr ausnahmsweise in der Mehrzweckhalle der Anne-Frank-Grundschule statt und wurde vom Ersten Beigeordneten der Stadt Rockenhausen, Michael Cullmann, vorgenommen. So fand eine Rekordveranstaltung einen optimalen Abschluss.



Hatten zum Glück reichlich wenig zu tun, die Einsatzkräfte entlang der Strecke.